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月賺逾10億券商
券商名稱 5月合併淨利（萬元） 環比變幅(%)
中信証券 159,325 -45.32
600030.SS
海通證券 169,078 +10.35
600837.SS
招商證券 171,611 +29.80
600999.SS
華泰証券 115,250 +8.38
601688.SS
東方證券 144,445 +46.48
600958.SS
廣發証券 189,267 +10.85
000776.SZ
光大證券 103,652 + 20.58
601788.SS
國信證券 163,173 -14.75
002736.SZ
申萬宏源 * 112,719
000166.SZ
註：*申萬宏源剛完成借殼上市，沒有披露4月數據

香港文匯報訊（記者張易）內地體育用品行業走過
每年雙位數增長的「黃金十年」後，過去3年整體增速
顯著回落。連蝕三年的李寧(2331)上季顯現復甦跡象，
惟執行主席兼代理行政總裁李寧卻不敢說行業已經見底
反彈，只強調內地體育消費增長空間大，公司未來重點
是發展「互聯網＋運動體驗」，以數據引導決策，有信
心長遠轉虧為盈。
李寧品牌產品首季同店銷售錄得中單位數增長，展望未

來，李寧昨於香港出席股東周年大會後表示，希望第二季
表現優於首季。這意味公司將會谷底回升？李寧未有正面

回應，重申今年是公司重新步入發展階段的起步元年。
他表示，轉虧為盈是全體員工的目標，公司亦已步入
正軌。但相比轉虧，更應關注創造長遠競爭力，以往的
致勝策略因市場同質化趨勢，優勢已不明顯。「互聯
網＋運動體驗」連接消費者及運動產品，互動性強，
「有很大想像空間」。

研智能產品增電商渠道佔比
因應「互聯網＋」趨勢，公司現與外部企業合作開發
智能運動產品，下季將先推出智能波鞋。被問及會否集

中研發智能產品？李寧不置可否謂，「都會」。除了加
強產品研發，公司還會增加電商渠道佔比，他透露，今
年電商平台銷售額錄得高雙位數增長。
有趣的是，李寧視內地經濟增長放緩為商機：「經濟

不好，民眾反而有更多時間參與體育運動」。他無正面
回應，會否在大環境疲弱時，以減價方式擴大市佔，強
調更重要是，「找到跟目標消費群體交流的方式」。
至於內地本月起調低進口產品關稅，他不擔心競爭更

激烈，指很多國際品牌一早已在內地生產產品，「這個
市場，10年前就200%開放了」。

李寧冀第二季表現優於首季

■李寧(2331)執行主席兼代理行政總裁李寧。
張易攝

打擊媒體假消息
香港文匯報訊（記者章蘿蘭上海報道）股市火

熱，謠言亦滿天飛，並多次引發市場劇烈震盪。有
鑑於此，中證監昨日集中部署「2015證監法網」第
四批案件，重點打擊編造、傳播虛假、誤導信息。
並提醒投資者：不信謠，不傳謠，不盲從，切實提
高自我保護意識。
據證監會新聞發言人張曉軍透露，上述16起編

造、傳播虛假或誤導性信息的案件主要針對五類違
法行為：一是在媒體上撰寫文章，編造關於經濟政

策、併購重組、監管政策等信息擾亂市場秩序的；
二是通過股吧、微博、微信等新媒體編造傳播虛假
不實信息，對上市公司股價產生較大影響的；三是
報紙、雜誌、互聯網站等媒介違背真實性原則，傳
播虛假、不實信息對市場造成不良影響的；四是投
資諮詢從業人員發布虛假、誤導性報告，或者利用
媒體推薦股票損害投資者利益的；五是未取得證券
投資諮詢資格的人員非法提供薦股服務，欺詐投資
者非法牟利的。

綠地投18億購澳2幅地皮
香港文匯報訊（記者曾敏儀）綠地集團稱，近日已

收購澳洲悉尼核心區域的2幅地塊，總投資逾18億元
（人民幣，下同），均為高層公寓項目，規劃總建築
面積分別約1.43萬平方米和1.92萬平米，包括住宅和
商業地產。同時集團已啟動在俄羅斯莫斯科和日本東
京等地的投資計劃。
綠地目前在倫敦、紐約、多倫多、悉尼等9個國家
13個城市進行房地產開發投資，去年海外業務實現預
銷售金額153億元，大幅增長467%。

現代牧業料今年奶價平穩增長

香港文匯報訊（記者吳婉玲）現代牧業(1117)副主
席兼行政總裁高麗娜昨日於股東會後表示，公司已經
完成在全國一線城市的銷售布局，今年計劃進軍二、
三線城市。首季銷售表現理想，現正按年初的計劃正
常推進。
她指出，奶價自2013年高位見頂後，去年價格下

跌，形容情況不正常，並非常態。在飼料價格每年上
升的因素影響下，奶價因而提高，料今年價格將平穩
增長，現時公司奶價為每公斤4.5元人民幣，是內地同
業中最高水平。
隨着中央逐步放開「單獨二孩」政策，部分乳製品

企業將受惠，高麗娜表示，相關政策對公司無影響，
因旗下沒有銷售奶粉，而今年並無收購及推廣計劃，
暫時不會推新產品，但不排除未來會考慮研發。
該公司昨收報2.97港元，跌3.88%。

香港文匯報訊（記者陳楚倩）阿里影業(1060)日前
配股集資逾120億元，有小股東昨於股東會問及集資
用途。管理層表示，資金擬計劃用作將來併購及吸納
人才，主要是內地的文化影視娛樂在未來十年有望成
為全球最大的市場，故現階段集團希望發掘更多人才
以追趕荷里活發展。
董事長邵曉鋒表示，隨着未來內地居民的財富持續

增長，更為着重健康及消閒文化。集團未來發展計劃
不止於傳統的電影製作公司，將來有望透過互聯網、
技術及人才去改變電影行業，發展成一個以互聯網平
台為主的全產業鏈娛樂公司。

冀打造娛樂與電商新生態圈
首席執行張強續指，阿里影業未來三大計劃包括建

立以知識產權為核心的電影平台、打造O2O的電影發
行模式以及打造娛樂與電商的新生態圈。
阿里影業早前公布，擬按每股配售價2.9元配售共

42億股股份，佔擴大後公司已發行股本約16.64%，集
資淨額約121.16億元。擬將配售所得款項淨額用作一
般營運資金用途，並為潛在收購提供資金。完成配售
後，阿里巴巴控股集團等一致行動人士對阿里影業的
持股量，將由原來60.99%攤薄至50.84%。根據阿里影
業此前的財務報告，在此次募資之前，公司賬目上尚有
超過50億元人民幣的自有現金，計及是次配售的預期
集資款項，公司現金儲備將超過145億元人民幣。

阿影集資為吸納人才及收購

■現代牧業副
主席兼行政總
裁高麗娜。

吳婉玲攝

滬深融資餘額再創新高
中證監正修訂兩融管理辦法

東方財富Choice數據顯示，截至6月4日，兩市融
資餘額為2.16萬億元，單日增加145億元。其中

滬市融資餘額1.41萬億元，深市融資餘額為0.75萬
億。除建築裝飾和綜合板塊以外，其他行業全部出現
融資淨買入。其中，銀行融資淨買入額位居第一，高
達19.94億元；房地產融資淨買入額位居第二，高達
17.60億元；有色金屬融資淨買入額位居第三，為
17.26億元。此外，醫藥生物、汽車、化工等行業融資
淨買入額也位居前列。
近期有報道稱，兩融「天花板」約為2.4萬億元，以
目前2.1萬億元的餘額計算，只剩3,000億元空間。但
據東方財富網統計，今年以來券商通過股權融資、發
行次級債等融資了4,000多億元可計入淨資本的資金，
行業淨資本額可能已經超過1萬億元，據此計算，兩
融餘額「天花板」可以達到4萬億。

券商不得私自幫客融資
中證監新聞發言人張曉軍昨天在每周新聞例會上表
示。為促進券商融資融券業務規範有序發展，證監會
正在對兩融業務管理辦法及相關規則進行修訂，條件
成熟時將按照程序向市場徵求意見。
對於近日有關監管層要求券商自查A股場外配資、
恒生HOMS系統被禁配資端口接入的報道，張曉軍回
應稱，無論是券商還是為券商提供信息技術服務的服
務商，都應遵守法律，不得直接或間接參與任何非法
證券活動。任何證券公司未經批准不得向客戶融資融
券，也不得為客戶與客戶、客戶與他人的融資融券活
動提供任何便利和服務。
他還指出，證監會已形成股權眾籌試點的初步方
案，將在履行必要的手續後頒布。

或引發場外配資資金大批撤退
本次A股牛市被稱為槓桿牛市，大量資金通過融資
融券及場外配資流入股市，由於融資涉及金融龐大，
任何與融資相關的消息均有可能引發明顯動盪。內地
各大券商均加強了融資融券的風險防範，此前已有多
家券商調高兩融業務證券擔保比例，不少券商開始出
招防範融資買入單一證券過於集中的風險。一些券商
早前亦提出建議修改融資融券管理辦法，例如將融資
融券期限由目前的6個月延長至18個月等。
路透社引述有券商分析師指出，很多炒作跡象較明
顯的小盤股的背後有大量的場外配資資金。監管層近
期要求券商自查場外配資，未來亦可能抽查業務改進
情況，這將引發場外配資資金大批撤退，被狂炒的中
小盤股或會持續回調。

香港文匯報訊 (記者 章蘿蘭 、蔡競文) 股

市近日連連破頂，融資增速重回快車道。有

統計指，目前A股融資餘額達到2.16萬億元

(人民幣，下同)。中國證監會表示，正對融

資融券管理辦法進行修訂，條件成熟時發

布。中證監新聞發言人張曉軍重申，券商不

得為客戶與客戶或他人的融資活動提供幫

助。

中信証券推兩融風險防範新規
香港文匯報訊（記者曾敏儀）隨着滬深兩市融資

規模突破2萬億元人民幣之後，內地各大券商近日
均加強了融資融券的風險防範，中信証券（
6030 ）昨日公布對投資者的新規定，將調整信用
賬戶中單一證券的佔比上限，以防範信用賬戶內集
中度過高風險，該規定將於7月1日起實施。
其他內地券商股大部分均跟隨跌勢走淡，包括國

泰君安國際（1788）收報15.06，跌0.27%；中國
銀河（6881）收報12.26元，跌3%；海通證券
（6837）微升1.20%，收報25.35元。而在內地上
市的國金證券收報29.86元，跌5.7%；興業證券收
報16.95元，無升跌。
據了解，中信証券調整後的集中度實時控制指

標，包括三種情形，第一是投資者通過信用賬戶買
入或者融資買入證券時，維持擔保比例不高於
180%者，買入或者融資買入證券委託成交後信用
賬戶內該證券市值佔總資產的比例不得高於30%。

另外，投資者通過信用賬戶買入或者融資買入證
券時，維持擔保比例高於180%但不高於240%
者，信用賬戶內該證券市值佔總資產的比例不得高
於60%；其三是維持擔保比例高於240%時，允許
信用賬戶內單一證券市值佔總資產比例達到
100%。

券商出招防集中度過高風險
事實上，此前已有多家券商調高兩融業務證券擔

保比例，中型券商南京證券較早前宣布，自6月1
日起，公司對信用賬戶單一證券集中度實施控制，
即投資者有未到期的融資融券負債，所持有的單一
證券的市值佔信用賬戶證券總市值的比例不得超過
70%。
近日又有不少券商開始出招防範融資買入單一證

券過於集中的風險，例如興業證券暫停中信證券和
中國平安A股股票的融資買入。

交易故障頻發 三券商領「罰單」九
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香港文匯報訊 上證綜指昨收市企上5,000點，再
創逾7年半新高。A股牛市仍在進行，內地券商賺得
盆滿缽滿。17家上市券商前晚公布5月經營業績，初
步統計其中中信証券、東方證券等9家券商股單月合

併淨利突破10億元(人民幣，下同)，不過這些券商的淨利環比增
速差異較大。3月剛完成上市的東方證券5月業績爆發，當月實
現合併淨利14.44億元，環比增46.48%；而中信証券5月實現合
併淨利15.93億元，環比下降45.32%。

香港文匯報訊（記者章蘿蘭上海報道）近一
年來A股交投火爆，交易故障亦頻頻發生。5月
29日，多家證券公司發生系統中斷或緩慢，令
投資者蒙受損失。中證監昨日將此事定性為
「信息安全事件」，並有三間證券行領了「罰
單」，被責令整改或監管。
中證監新聞發言人張曉軍指，證監會高度
關注證券公司信息技術系統安全、穩定運行
情況，根據調查掌握的情況，上月29日招商
證券、東興證券、齊魯證券、國泰君安證券
四家證券公司發生了信息安全事件，當日交
易量及交易峰值與前兩個交易日基本持平，
甚至略有下降，相關證券公司發生信息安全
事件時，股指已大幅回升，未發現交易指令
集中報出、並衝擊證券公司交易系統導致故
障的情況。
據稱，根據信息安全事件報告與調查處理的

相關規定，已對發生重大級別信息安全事件的
招商證券，採取出具警示函並在全行業通報、
責令整改並處分有關責任人員的監管措施，對
應急報告不及時的東興證券、齊魯證券採取相
應監管措施。
張曉軍表示，近期證券市場交投活躍，交易

量屢創新高，對證券公司信息技術系統安全穩

定運行提出較高要求，證券公司應進一步加大
對信息安全的重視和投入程度，組織風控部門
針對近期市場特點及時梳理信息技術風險隱
患、並加以防範，切實加強信息技術系統容量
管理及日常監測，改進客戶服務工作，確保技
術系統平穩運行。

香港文匯報訊 銀行信託合作類業務再爆兌付風
險，由工商銀行(1398)推薦且全部包銷、中信信託設立
的5億元鑄造企業信託項目出現兌付危機。
路透引述中信信託相關項目負責人表示，工行山西

分行於2012年邀請中信信託定制信託計劃向古冶集團
發放貸款。信託計劃項下信託受益權不分層，由工行
山西分行私人銀行部和工行總行個人金融部分兩期向其
行內143名投資者進行全額定向發售。
據中信信託方提供的資料，「中信·古冶集團鑄造產

業鏈信託貸款集合資金信託計劃」集資5億元向山西
古冶實業集團發放貸款用於年產20萬噸高端精密鑄造
項目一期工程和鑄造產業鏈賞上游的黃草溝煤礦技改
工程。信託計劃期限為2+1年，其中，1號信託受益權
信託本金2.3億元，2015年3月8日到期；2號信託受
益權信託本金2.7億元，2015年3月31日到期。工行
山西分行為該信託計劃代理收付銀行及保管銀行、工
行山西交城支行為資金監管銀行，三年間合共收取代
理收付費、其他代理費、保管費、監管費等四項費合
計約為5,102萬元；而受托人中信信託合計應收取
2,793萬元。
去年一季度，古冶集團申請貸款延遲一年，去年12

月1日，古冶集團再次向中信信託申請延遲還款，稱
其無法按期償還中信信託貸款本金。中信信託與工行
開始商討重組方案。截止目前，雙方仍未就該項產品
兌付達成一致。

再有信託產品陷兌付危機

■多家證券公司發生系統中斷或緩慢，令投資
者受損失。 資料圖片


